

IMPORTATIONS DEPUIS LE ROYAUME-UNI SE PRÉPARER AUX CONTRÔLES SANITAIRES ET PHYTOSANITAIRES

SE PRÉPARER EN AMONT

Certification au départ



Certificat sanitaire ou phytosanitaire

- Obtenir un certificat sanitaire/phytosanitaire des **autorités compétentes britanniques**.
- Vérifier les **informations** du certificat / marchandise (cf. scellé).
- ↳ *Le **certificat** accompagne la marchandise*



Scellé commercial

- Il est recommandé d'apposer un scellé sur le moyen de transport après chargement et de reporter le numéro de scellé sur le certificat sanitaire ou phytosanitaire.
- ↳ *Le **scellé** sécurise la marchandise et permet un contrôle plus rapide à la frontière.*

Initier les formalités douanières et sanitaires



Formalités douanières

- Déposer la déclaration anticipée de la marchandise dans le système douanier **DELTA** avant le **départ** de la marchandise.



Pré-notification sanitaire

- Enregistrer* les données relatives à la marchandise dans le système européen **TRACES** au moment du départ de la marchandise.
- Joindre une copie scannée du certificat sanitaire ou phytosanitaire.

À L'ARRIVÉE AU POSTE FRONTALIER

Arrêt au service d'inspection vétérinaire et phytosanitaire aux frontières (SIVEP)



Se soumettre au contrôle sanitaire et phytosanitaire (SPS)

- Remettre le certificat sanitaire/phytosanitaire des **autorités britanniques** à l'agent du SIVEP.
- Positionner la remorque sur le **quai d'inspection** et l'ouvrir en cas de contrôle d'identité approfondi et de contrôle physique.
- ↳ ***Contrôle SPS** réalisé par l'agent du SIVEP.*

À L'ISSUE DU CONTRÔLE

Finaliser les formalités douanières et sanitaires



Obtenir le document SPS

- Recevoir de l'agent SIVEP le **document attestant le contrôle SPS** : Document vétérinaire commun d'entrée (DVCE), Document sanitaire commun d'entrée (DSCE), ou Document commun d'entrée (DCE), selon la marchandise.
- ↳ *Le DVCE/DSCE/DCE doit accompagner la marchandise.*



Accomplir les formalités douanières

- Valider la déclaration anticipée.
- Attendre la décision douanière de libération de la marchandise.

* Fait par le représentant en douane enregistré (RDE).

IMPORTS FROM THE UNITED KINGDOM PREPARATIONS FOR SANITARY AND PHYTOSANITARY CONTROLS

PREPARATIONS AHEAD OF TIME

Certification on departure



The sanitary or phytosanitary certificate

- Obtain a sanitary/phytosanitary certificate from **the competent UK authorities**.
- Verify the **information shown** on the certificate/goods (cf. seals).
- *The **Certificate** must accompany the goods*



Commercial seals

- It is recommended to place a commercial seal on the means of transport after loading and to enter the same seal number on the sanitary or phytosanitary certificate.
- *The **seal** provides security for the goods and will speed up border controls.*

Initiation of customs and sanitary formalities



Customs formalities

- Submit a pre-lodged declaration in the **DELTA customs system prior to departure** of the goods.



Sanitary pre-notification

- Enter the data* for the goods in the EU **TRACES** system at the time of departure of the goods.
- Attach a scanned copy of the sanitary or phytosanitary certificate.

ON ARRIVAL AT THE BORDER POST

Halt at the Veterinary and Phytosanitary Inspection Service (SIVEP) at the border



Submit to sanitary and phytosanitary controls (SPS)

- Hand over the sanitary/phytosanitary certificate of the **UK authorities** to the SIVEP officer.
- Position the trailer in the **inspection bay** and open it in the event of an in-depth identity check and physical inspection.
- *The **SPS control** is carried out by the **SIVEP officer**.*

ON COMPLETION OF THE CONTROL PROCEDURES

Finalize customs and sanitary formalities



Obtain the SPS document

- Take from the SIVEP officer the **document attesting to application of SPS controls** : the Common Veterinary Entry Document (CVED), the Common Health Entry Document (CHED), or the Common Entry Document (CED) according to the nature of the goods.
- *The **CVED/CHED/CED** must accompany the goods.*



Complete customs formalities

- Submit a pre-lodged declaration for acceptance.
- Wait for the release of the good by a customs officer.

* Done by the French customs representative.